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PORTOGRUARO

In tempodiCovid,Atvo con-
tinua a investire nel Nordest.
L’azienda dei trasporti del Ve-
neto orientale ha infatti attiva-
to diverse linee per collegare
VenetoeFriuliVeneziaGiulia.
Da lunedì è partito il nuovo
collegamento tra Morsano al
Tagliamento e Portogruaro.
Complessivamente si tratta di
tre corse giornaliere che per-
metteranno agli utenti e allo
stesso modo agli studenti di
spostarsi a cavallodelle due re-
gioni. La prima corsa è almat-
tino alle 7.15 da Morsano per
la città del Lemene, dal lunedì
al sabato. Il ritorno è previsto
alle 13.35 dall’autostazione di
Portogruaro, sempredal lune-
dì al sabato e alle 14.40 ma in
questo caso escluso il sabato e
la domenica. Complessiva-
mente sono 6 le fermate inter-
medie chepermettonoulterio-
ri collegamenti anche per gli
utenti di Villanova della Car-
tiera, Malafesta, San Mauro,
Pozzi, Alvisopoli e Fossalta.
Atvo ha deciso di investire an-
cora sulla mobilità tra le due
regioni con il servizio diretto
tra Pordenone-Portogruaro e
l’aeroporto Marco Polo di Ve-
nezia. È stato infatti attivato il
servizio Express, senza ferma-
te, che permette di partire dal
capoluogodellaDestraTaglia-
mento e arrivare all’aeropor-
to, in poco più di un’ora, e
quindi a Venezia. Sono tre le
corse con partenza da Porde-
none, tutti i giorni, alle 9.05,
13.10 e 17.15. Dall’aeroporto le
partenze per Portogruaro e
Pordenone, sempre con corse
Express, sono alle 10.30, 14.35
e 19.45. Da Pordenone sono
poi attive le corse per Pasiano,
Prata, Oderzo, Motta, San Sti-
no, San Donà e Caorle tutti i
giorni feriali. Non solo, perché
Atvo ha collegato anche il ca-
poluogo friulano con l’aero-
porto di Venezia. Anche in
questo caso il servizio è attivo
tutti i giorni feriali conparten-
za da Udine alle 11.10 e arrivo
alle 13.44 in aeroporto con un
bigliettoda7.30euro. (M.Cor.)

©RIPRODUZIONERISERVATA

Ornella Boattin, dopo 42 anni
di servizio in Comune, i primi
tre a San Stino e poi a Cinto
Caomaggiore, è andata in
pensione. Come bibliotecaria e
per i servizi alla persona è
stata storica figura di
riferimento per la cultura e
l’assistenza in riva al
Caomaggiore.
«L’amministrazione comunale
di Cinto Caomaggiore - dice il
sindaco Gianluca Falcomer -
saluta Ornella Boattin che
conclude più di 40 anni di
servizio nel nostro Comune.
Ha seguito le attività culturali,
tra le quali la Mostra del Libro,
il Calendario Cintese e
l’Archivio della memoria.
Volto noto per le nostre scuole,
Ornella si è occupata dei
servizi scolastici. Il progetto
più portante da lei gestito è
stata la Biblioteca comunale,
che ha costruito fin dagli
albori. Ora la vita avrà nuove
sfide e nuovi traguardi da

raggiungere». Di certo, per
aver promosso con
disponibilità e sapienza la
biblioteca sarà una figura
difficilmente sostituibile,
anche perché con il
ricercatore storico Marcello
De Vecchi ha creato un
sodalizio che ha prodotto
decine di pubblicazioni di
storia oltre a quella che è forse

la più nota: il Calendario
cintese, giunto alla 22.
edizione. «In questi 42 anni
nella pubblica
amministrazione - le parole di
Boattin - ho dato quello che ho
potuto e tanto ho ricevuto. Il
mio lavoro mi ha permesso di
conoscere persone molto
interessanti, persone semplici
e con una grande sapienza di
vita, persone di spiccata
intelligenza e grande umiltà,
persone visionarie e a volte
eccentriche. Ho imparato da
loro a selezionare e a scegliere,
nei limiti del possibile, con chi
condividere esperienze. Mi
ritengo molto fortunata.
D’altra parte, la mia carriera
professionale, nel 1979, è
iniziata sotto una gran bella
stella: sindaco a San Stino,
dove avevo vinto i miei primi
due concorsi in due mesi, era il
poeta Romano Pascutto».
 MaurizioMarcon
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PORTOGRUARO

«NelMasterplan della viabilità
del Veneto Orientale anche uno
dei nodi di più alta criticità: la
strada che dall’uscita autostrada-
le porta al centro storico». Il sin-
daco Florio Favero, nell’inqua-
drare il bilancio di previsione
2021 appena approvato, non ha
parlato solo delle risorse per
l’emergenza Covid, ma anche di
operepubbliche.

PROGRAMMA IN COSTRUZIONE
«Abbiamotraslatonelbilancio

– ha detto - il triennale costruito
dalla precedente amministrazio-
ne,maentro la finedel quadrime-
stre ci impegniamo a rivedere il
programma, cercando di capire
se tutti i lavori inseriti potranno
esseremantenuti o rivisti in base
anuovepossibilità di investimen-
to, dettate dal Piano nazionale di
ripresaeresilienza».
Il sindacohaparlato inpartico-

lare di infrastrutture, come quel-
le che verranno realizzate all’In-
terporto, che grazie al project fi-
nancing sarà potenziato per rag-
giungere i necessari standard eu-
ropei per fare un salto di qualità.
«L’Interporto non è il solo a cui
dovremmo prestare attenzione.
Aggiorneremo il Piano urbano
del traffico, per renderlo più ri-
spondente alle continue eaumen-
tateesigenze».

NUOVA VIABILITÀ
«Da pochi giorni, attraverso la

Conferenza dei sindaci, il Comu-
ne – ha aggiunto Favero - è diven-
tato capofila per il progettodiMa-
sterplandellaviabilitàdelVeneto
Orientale. Inseriremo anche pro-

getti volti a risolvere nodi di più
alta criticità, come il tratto che
dall’uscita autostradale porta al
centro storico (la Provinciale 251,
ndr), dove c’è già un accordo tra
l’Anas, cheha stanziato 2,7milio-
ni di euro, Città metropolitana di
Venezia e Comune di Portogrua-
ro, che dovranno trovare e stan-
ziare assieme altri 800mila euro.
È un progetto che ha avuto uno
stop e dovrà essere migliorato e
aggiornato, ma che darà frutti
peruna fluiditàmaggioredel traf-
fico. Poi c’è il raccordo tra la rota-
toria dell’uscita autostradale e la
rotonda degli Alpini, che deve es-
sere inserita perché fa parte
dell’ideagenerale dellanostra via-
bilità, assieme a una viabilità più
fluida in prossimità del centro
storico e alle nuove vie ciclabili
che garantiscano una riduzione
dell’uso delle auto, dello smog e
una maggior sicurezza per tutti.
Il Masterplan diventerà un pro-
getto di fattibilità approvato e ci
troverà preparati quando diven-
terà esecutivo il Piano nazionale
di ripresa»».

UFFICIO PER I TURISTI
Il sindacoha infineannunciato

che entro l’anno verrà aperto l’uf-
ficio di informazione e accoglien-
za turistica nella barchessa della
VillaComunale. «Sarà -hadetto–
un ufficio digitalizzato, in pieno
centro storico, in uno spazio di
proprietà comunale, cheaccoglie-
rà i turisti e i visitatori. Stiamoan-
che progettando di rivitalizzare il
turismo fluviale, creandooccasio-
ni di mobilità lungo il Lemene
con i Comuni di Concordia Sagit-
tariaeCaorle».

Teresa Infanti
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Atvo, bus
per il Friuli
e l’aeroporto
Marco Polo

SANMICHELE AL T.

La chiazza è stata bloccata.
Grazie all’intervento dei cin-
que volontari della protezio-
ne civile lo sversamento di
idrocarburi nel Canale lungo
via Marinella è stato fermato
nei giorni scorsi, attraverso
l’installazione di 5 barriere
realizzate con le panne assor-
benti per evitare che i liquidi
inquinanti potessero finire in
laguna.
Il fatto si era verificato do-

menica scorsa nel pomerig-
gio,ma grazie alla tempestivi-
tà di un privato cittadino che
ha subito allertato i vigili del
fuoco si è potuto evitare che
l’allargamento della chiazza
dinaftanel canale. «Ci stiamo

attivando con gli uffici e i tec-
nici competenti per bonifica-
re l’area e mettere tutto in si-
curezza» ha spiegato il co-
mandante della polizia locale
WilliamCremasco.

Il sindaco Pasqualino Codo-
gnotto che domenica ha se-
guito tutte le operazioni ha
sottolineato: «un grazie di
cuore al cittadino che tempe-
stivamente ha chiamato i vigi-
li del fuoco, dimostrando sen-
sibilità e rispetto per il territo-
rio in cui viviamo. Vanno al-
tresì elogiati i nostri volontari
della protezione civile e la no-
stra polizia locale per la pron-
tezza e la preparazione con la
quale si sonomessi inmoto in
un perfetto gioco di squadra
al fine di evitare che gli idro-
carburi si allargassero nei no-
stri corsi d’acqua determinan-
do danni al nostro magnifico
territorio e con il rischio di fi-
nire in laguna».

M.Cor.
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Bloccata la chiazza di nafta
SAN STINO

Il Comune sta preparando la
procedura per l’erogazione dei
buoni spesa ai sanstinesi che si
trovano in stato di bisogno ed
ai nuclei familiari più esposti
per le conseguenze del Covid -
19. Lo scorso anno le domande
sono state 301 e i cittadini inte-
ressati 1117. Un numero signifi-
cativo se lo si rapporta al nu-
mero degli abitanti del Comu-
ne, che lo scorso anno a San Sti-
noenelle frazioniha raggiunto
quasi i 13mila residenti. Il valo-
re dei buoni erogato lo scorso
anno è stato di 78mila euro. Il
Comune acquistò direttamen-
te generi alimentari per 2.500
euro. Otto gli esercizi commer-
ciali che aderirono all’iniziati-

va. Anche quest’anno il contri-
buto verrà assegnato in forma
di voucher utilizzabili esclusi-
vamente per l’acquisto di gene-
ri alimentari o prodotti di pri-
ma necessità, dopo la valuta-
zione a cura del Servizio socia-
le. Il Comune di San Stino
nell’assegnazione dei buoni ap-
plica un’ordinanza della Prote-
zione civile e un decreto legge
specifici, che destinano risorse
ai Comuni per interventi di so-
lidarietà alimentare. Prima di
procedere con l’erogazione dei
buoni spesa sono da individua-
re gli esercizi commerciali con
i quali il Comune stipulerà le
convenzioni. Il buono spesa sa-
rà numerato o comunque sarà
reso identificabile per un solo
utilizzo e dovrà essere speso so-
lodal beneficiario. Il “voucher”

dovrà essere speso integral-
mente e in nessun caso potrà
essere convertito, anche solo
parzialmente, in denaro. Que-
sto significa che, nel caso di pa-
gamento con un buono spesa,
il restononpotrà essere dato in
denaro, ma sarà rilasciato un
nuovo buono per l’eventuale
differenza. I titolari degli eser-
cizi pubblici interessati all’ini-
ziativa avviata dal Comune di
San Stino dovevano comunica-
re la disponibilità entro lunedì
1 febbraio. Per eventuali infor-
mazioni ci si deve rivolgere al
Servizio Sociale Comunale al
numero di telefono 0421
473934 o tramite mail all’indi-
rizzo responsabile.servizialle-
persone@sanstino.it.

GianniPrataviera
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In arrivo nuovi buoni spesa

`La giunta punta a risolvere le criticità
della strada adeguando il vecchio progetto

In pensione la storica bibliotecaria del Comune

Cinto Caomaggiore

BIBLIOTECARIA Ornella Boattin, in
pensione dopo 42 anni

IL SINDACO FAVERO
«L’Anas ha già stanziato
2,7 milioni, ora Comune
e Città Metropolitana
devono trovare 800mila euro»

INQUINAMENTO L’intervento nel
canale lungo via Marinella

«La viabilità
dal casello
al centro
sarà rivista»

Portogruaro

VIABILITÀ DA MIGLIORARE Viale Pordenone e via Bonò, gli attraversamenti pedonali
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